

La ministre des Affaires étrangères du Ghana rend hommage à Cuba aux hommes illustres africains



La Havane, 17 janvier (RHC).- La ministre des Affaires étrangères du Ghana, Hanna Serwaah Tetteh a rendu hommage aux grands hommes de l'indépendance africaine en déposant une gerbe de fleurs devant le monument érigé au patriote ghanéen Kwame *Nkrumah*.

La ministre ghanéenne des Affaires étrangères a fait l'éloge des efforts de ceux qui ont renversé le colonialisme et qui ont rendu à l'Afrique sa souveraineté.

Elle a mis en exergue l'aide et le sacrifice des Cubains pour permettre que les peuples de ce continent soient maîtres de leurs destinées.

Hanna Serwaah Tetteh a rappelé la rencontre entre Kwame *Nkrumah* et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en septembre 1960 à New York, où ils ont scellé les liens d'amitié entre nos deux pays.

La ministre ghanéenne qui se trouve à Cuba à l'occasion du 55e anniversaire des relations diplomatiques a signalé que sa visite a pour objectif de renforcer ces liens

et la coopération bilatérale.



Radio Habana Cuba